Jueces y abogados se posicionan ante descalificaciones

## Condenan discursos de odio contra el PJ

## Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

uego de que el Presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que en el Poder Judicial hay "mucha corrupción" y requiere de una profunda reforma, magistrados, jueces y abogados condenaron los discursos "de odio" en contra de los ministros e integrantes del Poder Judicial, lo que en su opinión rompe con la independencia que deben tener los árbitros y debilita la democracia y el sistema jurídico.

## **ELDATO**

EL PASADO 21 DE FEBRERO, AMLO acusó al PJ de someterse como "empleados de grupos económicos" para proteger a delincuentes de cuello blanco, e incluso, empresas extranjeras.

La Asociación Nacional de Magistrados de Circuito y Jueces de Distrito del Poder Judicial de la Federación (JUFED) **ASOCIACIONES CONSIDERAN** que señalamientos del Ejecutivo debilitan democracia y orden jurídico; exigen investigar publicaciones en redes que incitan a la violencia



## Respaldan a ministra Piña

Asociaciones y legisladores pidieron detener la polarización.



expresamos nuestro respaldo absoluto a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo de la Judicatura Federal"

> JUFED Comunicado



LAS AUTORIDA-DES e integrantes de los Poderes de la Unión que hacen descalificaciones a jueces, magistrados y ministros, quebrantan el principio de independencia judicial"

BMA Posicionamiento



¿A DÓNDE quiere llegar? (...) Yo le pido (a AMLO) que se tome unos minutos y vea las redes sociales, lo que están provocando sus declaraciones entre mexicanos"

Santiago Creel Presidente de la Cámara de Diputados

			A SOLD A		PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
					La Razén	10	03/03/2023	LEGISLATIVO

reprodo "energicamente" una publicación que se hizo viral en redes sociales y que, señaló, incita a la violencia, atenta en contra de la libertad personal y divide a la sociedad con un discurso de odio.

La cuenta del usuario "ponch vica" (@ VicaPonch) hizo en Twitter una publicación que muestra una foto de la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña Hernández, con la leyenda: "el problema", seguida de la imagen de una bala, a la que acompaña la frase: "la solución". Sin embargo, una vez que se hizo viral, de inmediato la retiró.

Usuarios de redes atribuyeron dicha publicación a los recientes señalamientos del Presidente, en los que ha hecho críticas a la actuación del Poder Judicial en su conjunto, particularmente de la ministra presidenta, de quien dijo que, a su llegada a la SCJN, se desató una oleada de resoluciones en favor de delincuentes y corruptos.

"Éste es el delincuente seguidor de Andrés Manuel López Obrador que amenaza de muerte a la ministra Piña, denúncialo o si sabes quién es revela su información para presionar a la Fiscalia General de la República y lo detenga. No podemos permitir que amenacen a quienes nos defienden de la tiranía", destacó un usuario de las redes.

Por esa razón, los magistrados y jueces exigieron a las autoridades competentes una investigación exhaustiva, para dar con los responsables de esa cuenta. "Expresamos nuestro respaldo absoluto a la ministra Norma Lucía Piña Hernández, presidenta de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo de la Judicatura Federal", detallan en un comunicado.

Este hecho hizo eco incluso en la clase política, que también señaló que el incesante ataque en contra de la ministra Norma Piña es inadmisible, además de que exhortó a las autoridades federales a pedir a la Policía Cibernética que dé con el paradero del presunto agresor.

Por separado, la Barra Mexicana Colegio de Abogados (BMA) exhortó al Ejecutivo y a los legisladores del Congreso de la Unión a conducirse de manera respetuosa con los integrantes de las diferentes instituciones de procuración de justicia del Estado mexicano.

En un posicionamiento que hizo público, señaló que denostar, ofender, calumniar o hacer argumentos sin pruebas respecto al trabajo de los impartidores de justicia, sólo debilita a la democracia y al sistema jurídico mexicano. "Las autoridades públicas e integrantes de los Poderes de la Unión que hacen descalificaciones a jueces, magistrados y ministros, quebrantan el principio de independencia judicial", detalló el posicionamiento.

Señaló que nadie tiene derecho a violentar o agredir a los jueces del Estado y aclaró que dividir a la sociedad mexicana, basado en prejuicios, no es de demócratas ni de líderes que el país necesita.